

川崎市立川崎病院職員の新型コロナウイルス検査陽性判明について

川崎市立川崎病院に勤務する職員が、令和3年7月21日(水)に新型コロナウイルス検査を行った結果、翌22日(木)に陽性が判明しましたので報告いたします。なお、濃厚接触者である看護師1名については、本日当院にてLAMP法検査(遺伝子検査)を実施した結果、陰性でした。

- 1 当該職員に関する情報
- (1) 年代 20代
- (2)性別 女性
- (3)職種 看護師(常勤)
- (4) 居住地 市外
- (5) 経過 7月18日(日) 週休日
  - 19日(月)出勤
  - 20日(火)出勤/帰宅後、発熱39℃台
  - 2 1日(水)休暇/発熱37.4°C、市外医療機関を受診、 PCR検査を実施
  - 2 2 日 (木) 休日/発熱 3 7. 5 °C、P C R 検査の結果、 陽性が判明
- (6) 濃厚接触者 食事をともにした看護師1名(患者はなし) ※勤務中はマスクを着用
- 2 川崎病院としての対応
- (1) 院内消毒を実施
- (2) 今後の診療は継続して実施

報道機関各位におかれましては、感染症法の精神に基づき、本人等が特定されることがないよう、格段の御配慮をお願いいたします。

担当 川崎市病院局市立川崎病院事務局庶務課 迫田 電話 044-233-5521 (代表)